

中北同胞生活情報誌

第 78 号

2013 年 4 月 25 日発行
(毎月 25 日発行)

中北 우리 동네

発行：中北同胞生活相談総合センター

購読料：0 円

〒242-0021 大和市中心 2-14-22

TEL 046-261-8403 FAX 046-261-8405

Eメール nakakita0715@yahoo.co.jp



入学チュッカヘヨ!



4月5日(金)、6日(土)、7日(日)にかけて各級学校入学入園式が盛大に行われました。

民族教育の諸権利の為の抗議活動やアピールが続く中の入学式でした。

毎年のごとく日本の方々に構成された「入学おめでとう応援隊」の皆さんや学父母、地域同胞達の見守る中、新入生達は、大きなランドセルをしょって、ピカピカの制服を着て式に参加しました。



神奈川中高 中級部新入生 (4/5)



神奈川中高 高級部新入生 (4/5)



西東京第2 新入生 (4/6)



横浜初級 新入生 (4/7)

「応援隊」の皆さま

許せない暴挙 ⇒ 新入生のみならず地域同胞の喜びに水をさすごと

く、町田市教育委員会は3月末に西東京第2学校を訪れ、「最近の朝鮮半島情勢などの状況を見て市民感情が許さないと判断した」といいながらウリ学校だけに子供たちの防犯ブザーを支給しない事を決めたと通告してきました。同胞は勿論の事、日本の方々が5日、8日に教育総務課に抗議の電話を集中的に入れた結果、8日午前には通告を撤回し、防犯ブザーも支給するに至りました。しかしウリ学校生徒だけに支給しないと決定を下した事実と子供たちの心の傷は消えません・・・



太陽節慶祝 2013 年中北同胞花見

4 月 14 日 日曜日、西東京第 2 学校にて行われました。

天気は良く晴れて温かかったのですが、風が強くて大変でした。

地域同胞達は 100 人以上が集まり楽しいひと時を過ごしました。



火熾しの準備やドリンクの販売、受付などを今回ハナの職員や朝青員達が手伝ってくれました！

支部委員長の乾杯の音頭とともに始まった焼肉パーティーは終始盛り上がりました。

協賛者の紹介、学校先生達の紹介、分会長、分会委員達の紹介などが行われました。



頼もしい総連大和分会委員達



支部委員長の乾杯の挨拶



去る 4 月 1 日、支部役員達による常任委員会拡大会議にて 2013 年事業方針を決めた後、行う同胞行事なので、この花見を境に頑張ろう！という同胞達の集いでした。



常任委員会拡大会議 (4/1)

2013 年中北支部は

祖国愛、同胞愛、後世愛のもと、分会活性化により一層力を注ぎ同胞同志の横のつながりをさらに広め、力強い、躍動する同胞社会作りを目指します！

2013 年度中北支部のスローガン

「祖国愛、同胞愛、後世愛のもと、中北の転換的局面を！」

朝鮮学校はずしに NO! 3.31 全国集会&パレード

3月31日(日)日比谷野外音楽堂にて行われました。

ここに約 7500 人の方々が日本政府に、地方自治体に NO! を叩きつけました。

全国 10 校の朝鮮高校生の代表達が舞台上上がった時はこみあげてくるものがありました。

約 1 時間半の集会後はパレードでした。

神奈川は先頭に陣取り、意気揚々と行進をして行きました。

途中、数寄屋橋付近で道路の右側に右翼団体、左側に「在特会」が大音量で我々に汚い言葉を浴びせていました。そのような事はものともせず力強く行進し、アピールが出来ました。



現在 4 月、新学年度が始まりましたが、この戦いは終わっていません。

神奈川県でも続けて県に対する要請、市に対する要請をして行きます。

注目記事

先日、オバマ大統領が米 NBC テレビとのインタビューで「北朝鮮は挑発的な言動をさらに数週間続けるだろう」と語った。裏を返せば、数週間後の局面転換を示唆する発言だ。その

時点で国務長官のアジア歴訪のニュースは伝わっていた。朝鮮半島の軍事的緊張が高まる中、ケリー長官はソウル、北京、東京で「対話による問題解決」を主張した。南の大統領も国務長官が訪れる前日に「北と対話する」と言い出した。オバマ大統領は、国務長官をアジアに派遣する直前、国連事務総長と会談し「誰も朝鮮半島の紛争を見たくない」と外交による解決を訴えていた。現在の国連事務総長は、南の外交通商部長官を務めた人物だ。会談後、彼は CNN に出演し、金正恩第一書記に朝鮮語で呼びかけた。「民族の平和と統一のために...対話の場に戻ってこられることを切に願います」。このように、ホワイトハウスが立てたシナリオは、米国の世論を誘導するのに都合よく出来ている。緊張激化の原因は「北朝鮮の挑発的な言動」であり、米国が相手を説得し、対話の場に引き出すことで事態が収まるというストーリーだ。米国の朝鮮敵視が対立の根源だという歴史的事実を隠蔽したままの解決策はあり得ない。朝鮮は米国の「対話論」を一蹴した。米国が自らの行動を悔い改めない限り、現状は続く。数週間後の「転機」を予想した大統領は「嘘つき」のレッテルを貼られることになる。(4月22日 朝鮮新報 春夏秋冬)

女性同盟中北支部「サオフェ」料理教室



「サオフェ」とは、40代50代女性の集まりで県内各支部に会員がいます。

これまで県での集まりが多くなっていましたが、支部でやってみようという試み

で実現しました。そしてその内容も中北名物「シルトッ」作りです。勿論講師はソ・スンジャ女盟委員長。4月19日に草柳にある施設を借りて行いました。昼食も共にし、有意義な時間を過ごしました。写真のごとく、綺麗に、おいしく出来上がりました！

神奈川県高麗長寿会 春の旅行 in 塩原温泉



4月23日から25日まで行ってきました。

中北地域では12人参加しました。

なんとといっても2夜連続の宴会、ハイキングに温泉、三日間を満喫しました。



1日目、宴会時には、地域対抗のど自慢大会も行われました。残念でしたが、2日目に雨が降ってしまいました。それにしてもオルシン達、とっても元気です。

한마디

(ハンマディ=一言) アメリカボストンで起こったテロ。3人の命がなくなりました。テロは絶対にあってはならない事だと思います。しかし今回、どさくさにまみれて、テロによって両足を失ったようにわざと仕組んだ行動、写真が専門家によって暴露されました。輸血用の血まで利用して「修羅場」を強調している場面も暴露されました。一体どういふ事でしょう？ テロが起こる事を最初から知っていたのでしょうか？ 理解に苦しみます。

今もアメリカが関わっている紛争で世界各国で1日に何人も命がなくなっています。(慶)

2013年5月 中北地域、神奈川県の予定

- 5月13日(月) ミニデイ「ペギルホン」11:30 支部事務所
- 5月25日(土) 総連結成記念日
- 5月26日(日) 横浜初級学校 運動会
- 6月2日(日) 西東京第2学校 運動会